



Amis (es) pétanqueurs (ses)

C'est avec plaisir que le comité vous propose à nouveau un calendrier papier, ses pages vous fourniront donc de précieux repères dans le temps. Même si nous sommes dans le 21^{ème} siècle et que les moyens de communication doivent correspondre à notre époque, les jeunes maîtrisent parfaitement ces nouveaux moyens, mais la pétanque touche toutes les tranches d'âge et pour les plus anciens le papier a besoin d'être là.

Pour renouer avec la tradition, je joins mon petit mot au calendrier officiel 2025.

Fin 2024 a vu arriver un nouveau Comité, constitué d'anciens et de nouveaux membres ; dont un nouveau Président qui a l'âge du comité du Cher, car je suis de la même « classe », pour rappel le comité est né en février 1963.

Je tiens à remercier l'ancien Président Robert Guérin qui pendant 4 mandats, 16 ans, a tenu ce comité d'une main de maître, comme ses prédécesseurs, alors Robert à bientôt sur les terrains ...

En préparant ce petit mot, j'ai parcouru tous les calendriers depuis 1978, et j'ai vu qu'en 2003, 2004 et 2005 Mickaël Jacquet faisait l'honneur de la 1^{ère} page dont la dernière en tant que champion d'Europe Junior. Pour ce calendrier 2025 c'est son fils Sacha qui prend la relève. Nous lui souhaitons autant de réussite voir mieux que son père.

La pétanque permet à chacun d'assimiler les règles, le goût du geste, le respect de l'autre, le fairplay. Ces valeurs nous devons les transmettre au travers de nos clubs.

La disparition en 2025 du club de Foëcy donne toujours des regrets. Comme nos licences actuelles, qui pourraient disparaître en 2026 par une licence dématérialisée ...

Un nouveau site internet du Comité du Cher va naître (sans pub), merci à Didier. Vous y trouverez tout sur la pétanque, documents, photos, textes et autre, mais aussi tous les liens avec la FFPJP, la Région et les clubs du Cher.

Je vous souhaite à tous une Bonne Année 2025, et une grande réussite sportive.

Sportivement, le Président Gilles Verhauven